

#INDEPENDIENTES

# SE APUNTAN PARA LA JEFATURA DE GOBIERNO

CUATRO ASPIRANTES  
BUSCAN EL REGISTRO PARA  
COMPETIR EN 2024

CINTHYA  
STETTIN



CDMX@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

80

MIL FIRMAS,  
REQUIEREN  
PARA REGISTRO.

Son cuatro los aspirantes a una candidatura sin partido a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en las elecciones del 2024, y si bien aún faltan 94 días para que reúnan más de 80 mil firmas de apoyo para obtener su registro; tienen claro que "no es imposible ganarle a los partidos políticos".

Calificaron que pese a la falta de promoción de esta figura electoral

-que tiene más menos ocho años de existencia - y las "incongruencias" en tiempos para recopilar los requisitos electorales, eso no los desanima en ser una opción para aquellos capitalinos "que están hartos de los partidos políticos pues les quedaron a deber".

Fernando Sánchez Campos y José Antonio Valles por primera vez exploran esta opción electoral que les permita tomar "la responsabilidad de ser democratas" y que la ciudadanía deje de ver sólo dos opciones viables: el partido en el poder y la oposición.

Sánchez Campos dijo que los requisitos que impone el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) "están fuera de sincronía" por los tiempos oficiales para la creación de una asociación civil,



FOTO: ESPECIAL

## PROCESO EN EL IECM

1

• Sonia Pérez, consejera del IECM, señaló que han apoyado a los aspirantes sin partido.

2

• Agregó que han habilitado un sitio web oficial para ver todo lo relacionado a este tema.

8

MILLONES COM-  
PONEN LISTA  
NOMINAL.

darse de alta en el SAT, trámites bancarios, entre otros; aunque reconoció que sí han tenido apoyo del IECM en estos trámites.

En tanto, Lorena Osornio y Pedro Pablo de Antuñano, quienes van por cuarta y segunda ocasión en busca de ser independientes, expresaron que los recursos públicos

deben invertirse en políticas públicas que la ciudad requiere, principalmente en materia de seguridad y movilidad.

Además de que los partidos políticos deben dejar la polarización y los discursos de odio, y para eso buscan que los capitalinos confíen en ellos. 🗳️